



Séjour en Italie

publié le 04/04/2016

Descriptif :

Nous avons quitté l'hôtel Villa Lina pour descendre sur Naples dès 8 H . Beaucoup d'étonnement lors de la traversée de cette ville populeuse, et si riche sur le plan artistique. Les élèves ont déambulé en petits groupes dans le plus grand musée archéologique du monde à la recherche d'œuvres phares millénaires.

Nous avons ensuite visité avec une température de 30 degrés la petite ville ressuscitée des cendres du Vésuve Herculaneum . Surprise et admiration lors de la découverte de maisons romaines quasi-entières.

Enfin nous avons rejoint sur la presqu'île sorrentine notre 2ème hôtel situé face à la baie de Naples. Depuis la terrasse les élèves ont immortalisé le coucher de soleil sur la mer Méditerranée.

Demain découverte de la Villa d'Oplontis et des temples grecs de Paestum.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.